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Acta nº 5/2012 
AYUNTAMIENTO PLENO 

 
SESIÓN  EXTRAORDINARIA DEL DÍA 30 DE MAYO DE 2012, EN FUNCIONES DE JUNTA GENERAL DE “SAN VICENTE 

EMPRESA MUNICIPAL DE GESTIÓN URBANÍSTICA, S.L.” 
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UNICO.  Aprobación de Cuentas Anuales 2011 y aplicación del resultado 
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UNICO.  APROBACIÓN DE CUENTAS ANUALES 2011 Y APLICACIÓN DEL RESULTADO 
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Intervenciones 
Dª Mariló Jordá Pérez, Portavoz del Grupo Municipal (EU) anuncia el voto en contra de su 

grupo porque esta empresa no ha tenido actividad desde su creación y no creen conveniente 
mantener movilizados los 60.000 euros de crédito con que cuenta y la solución de invertir ese 
dinero para sacarle rentabilidad, no es adecuada, habría de poner en funcionamiento los fines 
sociales que motivó su creación en 2010 y que esta empresa sea un instrumento para la 
revisión del Plan General de Ordenación Urbana. 

Por otra parte, los administradores pueden prescindir de dietas por asistencia al 
Consejo de Administración y hay unos 3.600 euros pendientes de pagar, que no se han pagado 
y cree que no sería ético cobrar por una empresa que no ha desarrollado todavía ninguna 
actividad, esperando que no se abonen hasta que esta circunstancia se produzca.  

D. Rufino Selva Guerrero, Portavoz del Grupo Municipal PSOE mantiene su rechazo a 
esta aprobación no por las cuentas en sí, porque, evidentemente, quizás sean las más 
trasparentes y reflejan la imagen fiel de una empresa que no ha tenido ninguna actividad, con 
lo cual lo único que es acumulan gastos y pérdidas, este año 2.288, el año pasado 1.024 y 
coinciden con Izquierda Unida, que los fines de esta empresa se crearon, casi en exclusiva, 
para desarrollar el polígono industrial, y no ha sido posible por diversas circunstancias debe 
tener otra finalidad y tiene muchas más posibilidades sobre todo de gestión y desarrollo 
potencial en San Vicente en la situación actual de crisis. 

 Pregunta también porqué dos administradores no han firmado las mismas. 

La Sra. Alcaldesa explica que porque no asistieron al Consejo. 
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